

Tienen protección 487 aspirantes de todos niveles

LILIAN HERNÁNDEZ OSORIO

A 13 días de la jornada electoral, 532 candidatos han presentado solicitudes de protección al Instituto Nacional Electoral (INE), de las cuales 45 fueron declinadas y 487 se desarrollan actualmente para garantía de los aspirantes, según un reporte de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

En una reunión privada entre los integrantes del gabinete de seguridad del gobierno federal y los consejeros de este órgano electoral para afinar detalles sobre estos comicios, se dio a conocer esta actualización de solicitudes de protección.

Durante este encuentro de trabajo se destacó que la mesa de seguridad interinstitucional ha sesionado en 10 ocasiones a partir de su instalación el 5 de diciembre del año pasado, con el objetivo de que en este proceso electoral prevalezca la paz, la libertad y armonía.

Además, esta labor conjunta “ha dado resultados muy importantes para identificar y atender facto-

res de riesgo, brindar seguridad a candidatas y candidatos que así lo han requerido, protección a instalaciones estratégicas y resguardo de material electoral”, destacó la Secretaría de Gobernación.

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, refrendó el compromiso del gobierno federal para que los mexicanos se sientan con confianza de salir a votar, además de brindar protección a candidatos por conducto de la Guardia Nacional (GN).

Enfatizó que la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) y la GN no sólo protegen a quienes aspiran a la Presidencia de la República como en años anteriores, sino a los candidatos que contienden por un cargo de elección federal, diputación local o presidencia municipal.

Por su parte, la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei Zavala, resaltó el acompañamiento en las distintas acciones de atención, apoyo y seguimiento atendidas en la mesa de seguridad interinstitucional.